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会長挨拶：岡田 健会長 

皆さんこんにちは 

２３日の新聞記事です。支払の

時効についての法の改正です。 

業種によってバラバラだった

「つけ」の消滅、時効を原則５

年に統一するという物です。 

現在、飲食代は１年、弁護士費

用は２年、病院の診療費は３年となっていますが、

是がおしなべて５年になるという事の様です。そ

れと平行する形で金の貸借等は１０年とする事

になる様です。 

なお保証人に関して安易に第三者がならないよ

うに公証人による意思の確認を義務づける様に

なるとの事です。 

瑕疵担保責任については購入した品物などに欠

陥があった場合、現行では購入者が請求できるの

は損害賠償と契約の解約ですが、改正ではその他

の補修と代金の減額が追加されるとの事です。 

 

幹事報告：外山裕一幹事 

・三条ローターアクトクラブより               

３月第一例会のご案内 

    日時２０１５年３月５日 19：30 

   会場 丸井今井邸 

・三条ローターアクトクラブより   

  長久の家餅つき大会延期につ 

    いて   

 ２月 19日(木)に予定して居ましたが、インフ   

 ルエンザ発生のため 3月 12日(木)に延期致し   

 ます。 

・山本ガバナーエレクトより  

エレクト研修セミナーのお礼 

 

本日の行事： 

「エレクト研修セミナー報告会」 

 

◆本日の出席：６５名中３７名    

◆先々週の出席率：６５名中５１名 78.46％ 

         （前年同期 77.94％） 

  

◆先週のメークアップ（敬称略） 

  ２月１８日巻ＲＣ 岡田 健 

    １８日三条ＲＣ 

 山崎 勲、落合益夫 

          高橋彰雄、石川勝行 

    ２１日エレクト研修セミナー 

          中條耕二、外山晴一 

          渋谷義徳 

    ２１日ゴルフ同好会新年総会 

      今井克義、石川一昭、大野新吉 

      大橋政雄、岡田 健、岡田大介 

      落合益夫、柄沢憲司、斎藤 正 

      佐藤弘志、佐藤義英、武田恒夫 

      田中耕太郎､早川瀧雄､丸山 勝  

    ２４日次年度社会奉仕委員会 

           山中 正、外山晴一 

渋谷義徳   

 

 
２０１５－２０１６年度 

ＲＩ第２５６０地区マーク 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１５．２ ．２４  　　　　　　累計№１３５１ 　　当年№３１

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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・米山記念奨学会より 米山功労者表彰の件 

 マルチプル第８回 佐藤義英会員 

      第５回 笹原壯玄・渕岡 茂会員 

      第３回 山口龍二会員 

      第２回 石川勝行・岡田 健・小林繁男会員・外山裕一 

山中 正会員 

 第１回達成 羽賀一真会員  

  

 

 

委員会報告：親睦活動 

 先日ご案内しました４月１４日・１５日の研修親睦一泊旅行の出欠確認をします。出欠表を回し

ますのでご記入下さい。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２４日現在累計２８８,０００円＊＊＊＊ 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２４日現在累計３５３,０００円＊＊＊＊＊ 

松山 浩仁君 ４番テーブルに座ったのでＢＯＸに協力 

米山 忠俊君 久方ぶりの米山奨学４番テーブルに着きましたＢＯＸに協力 

樋口  勤君 米山奨学に協力して 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２４日現在累計７０７,０００円＊＊＊＊＊ 

岡田  健君 2 月 18 日巻ＲＣへメークアップに行って来ました。巻さんは現在１０名です。会員

増強には苦戦して居られる様です。 

石川 友意君 外山会長エレクトの卓話に感謝して!! 

早川 瀧雄君 外山会長エレクト、報告宜しくお願いします。 

佐藤 弘志君 外山次年度会長の報告に期待して！ 

笹原 壯玄君 外山エレクトさん、いよいよですね。楽しみにしています。 

佐藤 秀一君 4月 14日～15日の親睦研修旅行の参加をお願いします。本日参加募集です。

まずは〇をつけて下さい。 

下村 啓治君 ノーコメント 

石川 一昭君 今日車の上に黄砂が積もってました。いよいよですね!!これから２ヶ月間悩

まされます。 
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本日の行事：「会長エレクト研修報告会」  

外山 晴一 会長エレクト 

２月２１日（土）新潟市のホ

テルオークラで開かれた会長

研修に次年度幹事の渋谷義徳

さんと参加してきました。 

次年度の国際ロータリー（Ｒ

Ｉ）会長はＫ．Ｒ．ラビンド

ランさんという６１歳のスリランカの人です。

次年度ＲＩのテーマは「Be a Gift to the World」

です。「世界のプレゼントになろう」と日本語に

訳されていました。 

午後から開かれた分区

セミナーで渋谷さんか

ら冒頭にテーマの意味

に関して質問がありま

した。その質問を聞いて

改めて原文の英語テー

マをよく見ると「世界の

ギフトになれ」と直訳さ

れます。さすが渋谷さん、

鋭い質問です。ガバナー補佐の鳥部さんも答え

に窮していました。皆さんも簡単な英語ですの

で、ちょっと考えてみてください。「ギフトを世

界の人に贈ろう」ではなく「ギフトそのものに

なれ」ということです。ラビンドラさんは仏教

国スリランカの人ですので仏教哲学に根差した

簡単ではあるが、意味深い言葉です。 

このＲＩ会長テーマを受けた我らが２５６０地

区の山本和則ガバナーエレクトより「夢（Gift）

を明日へつなげよう」という次年度ガバナー方

針が示されました。山本ＧＥは新潟南ロータリ

ークラブ所属で６０歳の元気はつらつとされた

方です。次年度の２５６０地区はより一層活性

化すると期待されます。 

私も今回示された次年度ＲＩ会長と地区ガバナ

ーのテーマ、方針を踏まえて、皆さんのご意見

を伺いながら次年度の会長方針を決めて行かな

くてはならないと思いました。 

ロータリーのロゴが変

更されていますのでそ

の重要性を理解して下

さいとの説明がありま

した。おなじみのロータ

リーマークの左隣に「Rotary」という文字の入

ったものに替わったとのことです。「ロータリー

の友」などの印刷物でご覧になって確認してく

ださい。 

「Rotary」をより強く訴えていこうとの説明が

ありましたが、ロゴの運用の厳格性についての

質問を分区セミナーでしましたが明確な返事は

後ほど、例えばガバナー公式訪問でとのことで

した。それでは遅いとの声もありましたので、

文書でいずれ来るものと思います。ちなみに配

布されていた「クラブ会長要覧」という会長の

教科書にはこのロゴは使われていませんでした。 

いつも重い課題になっている会員増強について

は「５％以上の純増」です。よろしくお願いし

ます。 

次年度の国際大会は近くの韓国ソウルなので多

くの会員に行って欲しい、２５６０地区よりは

３００人との参加目標が示されました。皆さん

是非行きましょう。 

懇親会では大きなマグロを目の前でさばいてく

れました。すごく美味しかったです。 

同席の方も同感だったらしく、大皿３枚をお代

わりし、更に頼んだところ打ち止めにされまし

た。 

 全体研修での質問時間が欲しかったと多くの

人が言っていました。次年度の会長、幹事は熱

心な人が多いようです。女性の姿もありました。

我がクラブも女性会長を出したいものです。 

会長になると美味しいものが食べられて、ロー

タリーの勉強ができて良いと思います。まだの

方は是非おやりになってください。 

 

渋谷 義徳幹事エレクト 

報告は外山会長エレクトが

されましたので、参加して

の感想をお話します。 

先ず「なぜ幹事が出席する

のか」と質問しましたら「会

長を助けなさい。その為に

はお互いが同じ認識を持たなければいけない」

と言う答えでした。 

研修が終わって、クラブアンケートなる物が配

布されました。その項目が 

・クラブの特色は 

・会長として実現したいと思っていることは 

・クラブの悩みは？ 

・会長としてクラブの融和、活性化に向けたア

イデアはありますか 

という物でした。外山会長がどのように回答さ

れたかは判りませんが、難しい質問だと思いま

した。 
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我がクラブの特色を絞り込むのは難しいですが、

財団、米山の寄付に関しては常に上位にあるこ

と、同好会が活発に活動していることが思い浮

かびました。 

山本ガバナーエレクトのメッセージで「公共イ

メージの向上を図ろう」がありましたが、三条

北ＲＣが毎年行なって居ることがイメージの向

上に繋がって居るものと捉えました。 

決まっている行事関係では 5月 10日(日)地区協

議会、8 月 4 日(火)三条北ＲＣ公式訪問、9 月

12日(土)第四分区ＩＭ、10月 7日(水)地区大会

記念ゴルフ大会、11 月 1 日(日)地区大会です。 

分区毎の分科会の中で例会場がホテル等ではな

く公共の会館等を使っているところは毎回同じ

お弁当で目をつむっていても何がどこにあるか

判る、という話があり我がクラブはロイヤルさ

んのお陰で恵まれていると思いました。席順に

ついてもどうやったらクラブが活性化するか、

各クラブ悩んで居られました。我がクラブのや

り方をお話したら早速やってみようと言われた

方もありました。三条北ＲＣの存在を多いにＰ

Ｒできたと思います。 

クラブ幹事とは・・・という文書が渡されまし

た。その中に責務として、会員記録の整理・保

管、例会はじめクラブでの会合の通知をし、議

事録の保管、半期毎にＲＩ・地区への報告書作

成など色々ありました。これらは全て、事務局

からやってもらっていることですが、幹事の仕

事だと再認識して帰ってきました。 

この研修に参加して、外山会長の指示を頂きな

がら、皆様の協力をお願いしながら、やってい

かなければ行けないと事の重大さをひしひしと

感じて参りました。

 

山本ガバナーエレクトと 

 

 

 

誕 生 日                結婚記念 

会  員      ご夫人   

岡田  健  ３  武田 水江  １  木宮  隆・康   １ 石川勝行・千鶴  ２１ 

松山 浩仁   ５   木宮  康  ５   本間建雄美・絹枝  ２ 外山晴一・真智代 ２６ 

中條 耕二 ３０  石黒佳代子 １４  馬場直次郎・美恵子 ５ 山中 正・信子  ２６ 

大野 新吉 ３０  佐藤奈緒子 １６  石川 友意・みや子 ６ 渋谷義徳・朋子  ２６ 

山崎  勲 ３１  西村智恵子 ２０  渡辺  徹・育代 １３ 石黒隆夫・佳代子 ２７ 

  大橋 和子 ２４  石川 一昭・純子 １３ 

                      高橋研一・米子  １４ 

                    樋口 勤・ミヨ子 ２０                           

                     

３ 月のお祝い 


